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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問 通 告 一 覧 

 

【質 問 日】令和３年３月９日（火） 

 

【個人質問】 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１３ 井上  勝博 

 

 

１ 川内原発について 

⑴ コロナ禍の原子力防災訓練の中止について 

⑵ 九州電力に３号機増設計画の取下げを求めよ。 

⑶ 「新たな安全神話」になっていないか。 

⑷ 市長にとって民意とは何か。 

２ エコパークかごしまについて 

⑴ エコパークかごしまの水質管理について 

ア ＰＲＴＲ制度の届出をしていないのは法違反ではないか。 

イ 浸出水（原水）と地下水ピットのダイオキシンの値に相関関係はないか。 

⑵ エコパークかごしまに搬入している焼却灰について 

ア 一般廃棄物焼却灰のダイオキシンや有害物質の測定を行っているか。 

イ エコパークの付近を流れてくる流水の検査を行っているか。 

ウ エコパークに対する市民の声をどう考えるか。 

３ 新型コロナに関し、医療機関や介護施設での社会的検査の実施について 

⑴ 垂水市の介護施設で１月２０日に３７名の感染者（うち２７名は無症状、現在 

６２名）が出た。一気に大量の感染者が出たのはどのようなことが推測されるか。 

⑵ 感染者で「陽性」と出る人も「陰性」と出る人もいるが、「陰性」の人は感染力

は弱いのでマスクなどで気をつけていればいい。ＰＣＲ検査で早く無症状の陽性

者を見つける社会的検査の意義はあるという意見について、市の考えは 

⑶ 霧島市では、新規入院患者のＰＣＲ検査を市が全額負担している。本市でも医

療機関へのこのような支援ができないか。 

４ 市営住宅家賃減免について 

・ 市営住宅の家賃の減免における収入月額の算出方法について、県営及び県内 

１４市は、年金年額１７０万円以下であれば減免を受けられる。ところが本市の

場合は、収入月額を所得税法上の控除前の額としているため年金年額６０万円を

超えるときは減免を受けられない。減免基準を県や他市と同じにできないか。 

１４ 坂 口 健 太 

 

 

１ 本市のごみ対策について 

⑴ リサイクル率が年々低下しているが、その要因は 

⑵ 燃やせるごみの減量に向けて 

⑶ プラスチックごみ対策について 

⑷ 最終処分の在り方について 

２ 教育関連について 

⑴ 児童や生徒の、長時間のスマートフォンやゲームの利用について 

⑵ 不登校の児童・生徒の学習支援のためのＩＣＴ活用について 

⑶ 小学校高学年の教科担任制導入について 

３ 総合計画について 

⑴ 計画推進に向けて新型コロナウイルス感染症の影響をどのように捉えるか。 

⑵ 現行計画である「第２次薩摩川内市総合計画」について見直す考えはないか。 

⑶ 第３次薩摩川内市総合計画策定の前倒しは考えられないか。 
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１５ 阿久根 憲造 １ 新型コロナウイルス感染症の対策について 

⑴ ワクチン接種体制について 

⑵ 円滑なワクチン接種のための相談体制について 

⑶ ワクチン接種開始後の感染予防対策について 

⑷ 新型コロナウイルスに感染した方の今後の医療体制について 

２ 令和３年度の医療費・介護給付費を適正化する取組について 

⑴ 医療費適正化のための取組は 

⑵ 介護給付費適正化の取組は 

１６ 岩切  正之 

 

１ コロナ禍の中でのＡＥＤ講習実施状況について 

⑴ 本年度における現在までのＡＥＤの利用状況及び講習状況（施設に設置してい

るのは理解しているが）は 

⑵ 有事の際、消防到着までに果たして関係者で速やかにＡＥＤを利用できる状況

にあるのか。 

２ コロナ禍での生活保護申請状況について 

⑴ コロナ禍以降（令和２年４月以降から現在まで）、実際の認定数は 

⑵ 認定されなかった理由は何か。扶養照会が大きな一因になっているのではない

か。 

３ 藺牟田池を活用した観光誘客について 

・ 藺牟田池などの観光についてはコロナ禍後を見据えて抜本的な対策は打てない

か。例えば子どもと乗れるようなカートなどを設置して、池を周遊するなどの方

策はできないか。 

４ 川内原発１、２号機２０年運転延長について 

・ 仮に九州電力が運転延長を申請してきた場合の首長としての今の考えを伺いた

い。 

１７ 塩田 耕大郎 ・ 甑島の諸課題について 

⑴ 甑島の振興策について 

・ 甑島の非常な人口減少と急速に進行する超高齢化の中、産業の衰退、医療福

祉及び教育等の格差拡大の是正など喫緊の課題が山積している。市長はこれら

の切実な問題にどう立ち向かわれるか、振興策を伺いたい。 

⑵ 移定住人口について 

ア 過去３年間の移住者数は、年次別、上、下甑島別に何人か。 

イ 過去３年間の移住相談、相談窓口（ＷＥＢ等も含めて）は、それぞれ何件か。 

ウ そのうち、何件が移住につながったか。つながらなかった理由は何か。生活

環境面、雇用面の相談はなかったか。移住体験をされた方がいたか。 

エ 移定住に関する問題等に係る内部の検討会の開催内容等について 

⑶ 交流人口（観光）について 

ア 「エコツーリズム」のための自然解説者（インタープリター）の養成の実態

と事業化への見通しはどうか。 

イ 体験事業の現状と見通しはどうか。 

⑷ 関係人口について 

・ 島外の人材が島づくりの担い手となる「関係人口」を募り、継続的なつなが 

りを持つ取組を行うなど、移住人口増に貢献していく取組の提案と考えを伺う。 

⑸ 前回、一般質問した観光案内板等の設置及び災害復旧の進捗状況について伺う。 

⑹ 公衆トイレ設置及び管理状況について 

ア 公衆トイレは、上、下甑島にそれぞれ何箇所あるか。 

イ アのうち、多機能トイレ、洋式トイレ、和式トイレはそれぞれ何箇所か。 

ウ 不具合のあるトイレ、清潔でないトイレはないか。 

 


